

Le Congrès du Chili est saisi d'un projet de loi de réélection présidentielle consécutive



Santiago, 17 janvier (RHC)- Le Congrès du Chili a été saisi d'un projet de loi qui cherche à permettre la réélection présidentielle consécutive. La loi en question permettrait aux chefs d'état de briguer un nouveau mandat ce qui implique la modification de la Constitution chilienne.

L'actuelle Constitution ne permet pas aux présidents chiliens de rester à leurs postes durant deux mandats consécutifs, mais elle les autorise à présenter leur candidature à des étapes différentes comme l'ont fait Michelle Bachelet et Sebastian Piñera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181263-le-congres-du-chili-est-saisi-dun-projet-de-loi-de-reelection-presidentielle-consecutive>



Radio Habana Cuba